



ECONOMIE



Le groupe Bernier lauréat du prix départemental de l'économie néo-aquitains

Implanté à Saint-Jory-Las-Bloux, le groupe Bernier est l'un des leaders français du marché funéraire. Il vient de remporter le prix départemental de l'économie néo-aquitains, dont le Département est partenaire.

Publié le 19 novembre 2021

La cérémonie de remise des prix de l'économie néo-aquitains organisée par le journal Sud Ouest, s'est déroulée mardi 16 novembre au Palio à Boulazac.

Partenaire de l'évènement, le Conseil départemental de la Dordogne était représenté par le vice-président chargé de l'attractivité économique et de l'emploi Benoît Secrestat.

Il a remis le prix départemental à l'entreprise Bernier, représentée par sa directrice générale Aurélie Thomasson Bernier.

Implantée à Saint-Jory-Las-Bloux, cette entreprise familiale est l'un des leaders français de fabrication de cercueils.

En croissance constante, l'entreprise compte près de 150 salariés et produit plus de 110.000 cercueils par an.

L'entreprise Bernier représentera la Dordogne pour le prix régional des néo-aquitains de l'année.